

ESTÁS INVITADO A UN RETIRO ARQUIDIOCESANO

CUÁNDO

De la fiesta de Cristo Rey a la Navidad

DÓNDE

En tu parroquia, durante la Misa dominical

¿Por qué hay algo en vez de nada? ¿Por qué está todo tan mal? ¿Ha hecho Dios algo al respecto? ¿Por qué existe la Iglesia?

La arquidiócesis de Denver y tu parroquia te invitan a un retiro arquidiocesano que se llevará a cabo desde la fiesta de Cristo Rey hasta la Navidad. Cada parroquia emprenderá un recorrido en el que oiremos la historia más grande de todas, la historia de la salvación, de manera atractiva y fácil de entender. Así podremos descubrir la respuesta a estas preguntas y mucho más.

MANTENTE AL TANTO

Dentro de poco daremos más información sobre cómo puedes participar en las reuniones de discernimiento parroquiales a partir del mes de enero del 2022.

